



COMUNICADO AFSAG NACIONAL

## AFSAG EN ESTADO DE ALERTA MAXIMA

El Directorio Nacional de AFSAG ha mantenido en el día de hoy reunión con Dipres del Ministerio de Hacienda, donde exigió el cumplimiento del protocolo de acuerdo AFSAG Gobierno, el cual implica la inyección de 15 mil millones de pesos al SAG en cuatro años para la Implementación de la Nueva Planta y el mejoramiento de grados.

En dicha reunión el asesor de Dipres, Alfredo Montiglio señaló que en los próximos días habrá pronunciamiento oficial desde Hacienda en cuanto al cumplimiento del acuerdo; ante lo cual, AFSAG Nacional señaló que **“nuestra paciencia tiene límites y que no estamos dispuestos a que los Ministros de Hacienda y de Agricultura no cumplan lo firmado y la palabra comprometida”**, y quedamos a la espera de la respuesta formal.

En este escenario, **AFSAG Nacional llama a todos los funcionarios/as a Maximizar el ESTADO de ALERTA**, en todas las regiones, oficinas, controles fronterizos, centros de exportación, plantas faenadoras, puertos y aeropuertos, realizando asambleas donde preparemos la respuesta contundente evidenciando que los funcionarios y funcionarias del SAG no estamos para aplazamiento de las mejoras comprometidas en los protocolos firmados entre AFSAG y el Gobierno de Chile.

Informamos que tanto AFSAG Nacional y Consejos Regionales de AFSAG redoblarán sus esfuerzos para que el Congreso de la República y el sector productor y exportador silvoagropecuario, dimensionen las consecuencias del debilitamiento institucional del Servicio Agrícola y Ganadero, que implicaría el no cumplimiento de lo acordado.

DIRECTORIO NACIONAL DE AFSAG

Santiago, 04 de julio de 2019.-